

## Husqvarna zeigt einen E-Kleinkraftroller

Nach der Studie E-Pilen präsentiert Husqvarna ein weiteres Elektrofahrzeug. Beim Vektorr Konzept handelt es sich um den ersten Scooter der Marke. Der Kleinkraftroller ist für den Pendelereinsatz konzipiert. Als Reichweite werden 95 Kilometer angegeben. Weitere technische Einzelheiten wurden vorerst nicht genannt. Auffällig ist die einarmige Vorderradaufhängung. Ob und wann es zu einer Serienfertigung kommt, ließ die KTM-Tochter offen. Mit dem Blitz Konzept hat Husqvarna außerdem als drittes denkbares E-Mobil einen klappbaren E-Kickscooter vorgestellt. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Husqvarna Vektorr Konzept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna

---



Husqvarna Vektorr Konzept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna

---



Husqvarna Vektorr Konzept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna

---



Husqvarna Blitz Konzept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna

---